

Esteban Lazo preside sesión extraordinaria de asamblea de gobierno en Granma



Bayamo, 6 dic (RHC) Esteban Lazo, presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP) y del Consejo de Estado de la República de Cuba, encabeza este viernes, en esta ciudad, una sesión extraordinaria del máximo órgano de gobierno en la oriental provincia de Granma.

Manuel Santiago Sobrino, al frente de la Asamblea Provincial del Poder Popular (APPP), inició el encuentro con palabras de reafirmación revolucionaria y un homenaje al recién fallecido Comandante del Ejército Rebelde Faure Chomón.

Francisco Escribano, vicepresidente para el Órgano de la Administración, presentó una actualización sobre los principales indicadores económicos del oriental territorio.

Lazo intercambió con delegados e invitados sobre problemas internos que limitan tareas clave como el incremento de la producción de rubros exportables.

La Tercera Sesión Extraordinaria correspondiente al Décimosegundo Período de Mandato fue convocada para valorar los principales indicadores económicos de la provincia con vista al cierre del año 2019, y el

comportamiento de la Política de cuadros.

También están presentes Federico Hernández, miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y primer secretario de la organización política en Granma, y Ana María Mari Machado, vicepresidenta de la ANPP y del Consejo de Estado.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/209188-esteban-lazo-preside-sesion-extraordinaria-de-asamblea-de-gobierno-en-granma>



Radio Habana Cuba